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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio FESTA Chiara MARTELLI Isabella

AVRAMO Alessandro GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BARBIERI Onofrio GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CAMBAI Fabio LEDDA Antonio ZITO Rocco

CANGELLI Valter LICARI Numinato

CATIZONE Giuseppe LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CECCARELLI Saar

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: PROPOSTA  DI  ORDINE  DEL  GIORNO  IN  MERITO  A  "SCREENING  DI
PERSONALE SCOLASTICO E STUDENTI: RICHIESTA DI ESECUZIONE DEI
TAMPONI PRESSO I PLESSI SCOLASTICI"

Premesso che
• La  Regione  Piemonte,  con  il  progetto  “Scuola  sicura”,  ha  inteso  attuare  un  programma  di

screening di parte della popolazione scolastica volto a isolare tempestivamente eventuali soggetti
positivi  al  Sars-Cov-2.  In  particolare  il  progetto,  su  base  volontaria,  offre  la  possibilità  di
effettuare un test ogni 15 giorni al personale scolastico e un test al mese agli studenti di seconda e
terza media;

• I test diagnostici utilizzati per tale attività di screening sono i tamponi rapidi (test antigenici)
caratterizzati  per loro natura da una limitata  sensibilità,  con una percentuale  di falsi  negativi
(persone infette che risultano negative al test) intorno al 30%, e quindi utili per raggiungere lo
scopo di isolare un numero significativo di soggetti positivi solo se effettuati in modo massiccio
su un'ampia popolazione;

• Ad oggi  un numero molto limitato di  docenti  e  operatori  scolastici  piemontesi  ha  aderito  al
progetto  (circa  2000  persone  su  80000  dopo  i  primi  10  giorni),  riscontrando  peraltro  una
percentuale  di  tamponi positivi  piuttosto alta,  superiore all'8%, dato che meriterebbe una più
approfondita analisi;

Considerato che
• Alcune  delle  modalità  in  cui  il  programma  di  screening  è  organizzato  possono  rallentare

inutilmente  le  procedure,  scoraggiare  l'adesione  dei  soggetti  interessati  e  paiono  anche  in
constrasto con l'idea di limitare il più possibile gli spostamenti delle persone e quindi le occasioni
di contatto e di contagio. In particolare:

• Docenti  e  personale  scolastico  devono prenotare  il  tampone  non direttamente,  ma  tramite  il
proprio medico di famiglia;

• I  tamponi  sono  spesso  prenotati  in  strutture  molto  distanti  dalle  scuole,  scoraggiando
l'effettuazione dell'esame o costringendo l'interessato a lunghi tragitti in automobile o con i mezzi
pubblici, con relativo rischio di contagio. Allo stesso tempo, una massiccia adesione dei docenti
al  progetto porrebbe serie  difficoltà  di  gestione dell'orario scolastico ai  dirigenti,  essendo gli
esami spesso prenotati in orario scolastico;

• Il programma di screening per gli studenti è previsto solo in caso vi aderisca il 50% degli allievi
di una classe, cosa non scontata, considerato che comporta l'impegno da parte di un genitore ad
accompagnare il minore una volta al mese ad effettuare l'esame spesso in strutture dall'altra parte
della città e per il minore la perdita di un giorno di scuola;

Considerato inoltre che
I  dati  relativi  all'incidenza  del  contagio  da  Sars-Cov-2  tra  il  personale  delle  scuole  materne,
elementari e medie piemontesi diffusi a dicembre 2020 sono piuttosto preoccupanti;

Sottolineato che
La modalità  di  screening più  logica  per  una popolazione  abitualmente  concentrata  nello  stesso
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luogo per parecchie ore al giorno parrebbe quella di recarsi con cadenza regolare ad effettuare i test
antigenici nelle singole scuole, cosa che peraltro si faceva una volta per le campagne vaccinali;

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

Alla Sindaca Chiara Appendino e all'Assessora all'Istruzione Antonietta Di Martino di interfacciarsi
con il Presidente della Regione Piemonte Alberto Cirio e con gli Assessori alla Sanità Luigi Icardi e
all'Istruzione Elena Chiorino affinché l'attività di screening tramite tamponi rapidi venga effettuata
presso le stesse scuole e che tale attività venga anche estesa a tutti gli studenti dei cicli scolastici per
cui  è  prevista  un'attività  didattica  al  100%  in  presenza  e  quindi  una  maggiore  probabilità  di
diffusione del contagio.

Risultano fuori  dall'aula  i  consiglieri:  ANASTASIA -  CATIZONE -  GARCEA -  LOMANTO -
RUSSO - SCAGLIOTTI - SCIRETTI - ZITO. 

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 24
VOTANTI 16
FAVOREVOLI 16
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno
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